

(Seelisch) obdachlosen Kindern und Jugendlichen ein Gesicht geben!

Presseeinladung

Am **21. September 2015**, um **10:00 Uhr**, auf dem **Berliner Alexanderplatz** (Rund um die Weltzeituhr), werden **10 überlebensgroße Portraits von Straßenkindern** aus der Serie „Der liebende Blick“ der Künstlerin Babette Brühl für einige Minuten für die Vertreter der Presse und Medien ausgestellt.

Der Alexanderplatz ist Lebensmittelpunkt vieler wohnungsloser Kinder und Jugendlicher. Ihre übergroßen Portraits machen Sie für einen Moment sichtbar.

„Ich möchte mit meinen Bildern aufmerksam machen, auf die alleingelassenen und (brutal) benachteiligten Jugendlichen in unserem Land. Vor 1 Jahr haben 30 dieser Jugendlichen die Konferenz der Straßenkinder in Deutschland einberufen. Sie sind die Stellvertreter der 21.000 Minderjährigen, von denen 7000 obdachlos auf der Straße betteln gehen müssen, um zu überleben. Sie alle sind vor Gewalt und einer grausamen Willkür ihrer Eltern geflohen. Diese Kinder sichtbar zu machen, ihrer Würde und Schönheit Ausdruck zu verleihen, ist mein Ziel.“

Die Künstlerin Brühl arbeitet seit zwei Jahrzehnten für die Nichtregierungsorganisation **KARUNA Zukunft für Kinder und Jugendliche in Not International**. Gemeinsam mit über 30 Jugendlichen aus allen Teilen der Bundesrepublik engagiert sie sich für die 2. Konferenz der Straßenkinder, die am 25. September 2015 im Berliner FEZ unter der Schirmherrschaft der Bundesjugendministerin Manuela Schwesig stattfinden wird. Hunderte Straßenkinder treffen sich dann zum zweiten Mal in Folge und suchen miteinander und selbstbestimmt nach Lösungen aus der Misere der Jugendhilfe.

Pressekontakt:

Jörg Richert, KARUNA e.V.

karunaberlin@t-online.de | www.karunaberlin.de

0177 22 18 432 | 030 55489529

